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  喜界町農業委員会総会議事録 

                                                                                   

１．開催日時：令和５年１月２０日（金） 午後１時３０分～午後２時００分 

 

 ２．開催場所：喜界町役場多目的室 

 

  ３．出席農業委員：（１０名） 

役職名 番 号  委 員 名 役職名 番 号  委 員 名 

会 長 ９ 益田 豊一  ４ 新原 一雄 

副会長 ８ 松田 悦和  ５ 開  孝行 

 １ 佐藤 宗子  ７ 福島 一昭 

 ２ 藤廣 波江  １０ 豊島 義昭 

 ３ 宮園 広道  １１ 平  隆広 

 

 ４．欠席農業委員：（１名） 

番 号  委 員 名 

６ 登  次雄 

 

５．出席推進委員：（５名） 

番 号 委 員 名  番 号 委 員 名  

１ 山口 博光 ４ 薫 勇治 

２ 喜岡 哲久 ５ 吉岡 強 

３ 久永 照光   

 

 ６．欠席推進委員：（０名） 

 

７．議事日程 

第１ 議事録署名委員の指名 

第２ 議案第１号  農地法第 3 条の規定による許可申請について 

   議案第２号  農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定による 

農地利用集積計画の決定について 

    

 

 

  ８．農業委員会事務局出席職員（４名） 

 

役職名 職員名 役職名 職員名 

事務局長 武藤 裕和 主査 澄岡 辰弥 

次長 喜島 正樹 主査 南  勇人 
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９．会議の概要 

発言者 発  言  内  容 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

議長 

 ただ今から令和５年第１回定期総会を開会いたします。 

 はじめに会長よりご挨拶をお願いいたします。 

 

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。早

速ですが農協から概況を聞きました。さとうきびは 1 月 19 日時点約

2,300ｔで順調とのことでした。糖度は１５．２１で１５．０４だった

昨年より良いとのことです。トマトは２ｔ程で単価は 1,000～1,400

円であいかわらず低調です。私の弟も部会長をしているのですが、なに

か打開策がないかと考えています。かぼちゃについては１００ｔ見込み

でしたが８０ｔ程とのことです。単価は３Ｌ４Ｌ中心で 3,600 円程で

す。今は春カボチャの準備が忙しいので収穫が遅れているみたいです。

量がまとまり次第、市場に出荷するとのことでした。ものが少ないみた

いなので市場の価格は期待できるのではないでしょうか。ブロッコリー

は１ｔくらいです。だいぶ面積は減りましたが 80 円なのでいい方では

ないでしょうか。 

年が明けて、コロナの 5 類相当への移行やインボイス制度等のニュー

スもありますが、健康に留意していきましょう。 

 

それでは会を進めて参りたいと思います。出席委員は１１名中１０名

で、定足数に達しておりますので、総会は成立いたします。喜界町農業

委員会会議規則第４条により、議長は会長が務めることとなっておりま

すので、以降の議事の進行は会長にお願いいたしたいと思います。 

 

これより議事に入ります。まず、日程第１の議事録署名委員、及び会

議書記の指名を行います。喜界町農業委員会会議規則第１３条第２項に

規定する議事録署名委員ですが、議長から指名させていただく事にご異

議ありませんか。 

 

【異議なしの声あり】 

 

 それでは、議事録署名委員は、豊島委員、平委員にお願いいたします。 

 なお、会議書記には事務局職員の庶務係を指名いたします。 

 以上で日程第１を終わります 

 

発言者 発  言  内  容 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

次に、議案第１号「農地法第３条の規定による許可申請について」を

議題に供します。事務局より朗読と説明をお願いします。 

 

【議案第１号受付番号 1 を議案書をもとに朗読】 

 

ただいまの説明がありました議案書の内容に関しまして、地区担当委

員から現地調査の結果並びに補足説明をお願いします。 
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宮園委員 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

１番について報告します。両方の方に電話で確認しました。お互いに

合意なさっていますので問題ないと思います。 

 

ありがとうございます。それでは質疑に入ります。ただいまの事務局

及び担当委員の説明に発言のある方は挙手をお願いいたします。 

 

【質問、意見なし】 

 

それでは採決いたします。議案第１号受付番号 1 に賛成の方は挙手を

お願いいたします。 

 

【全員挙手】 

 

全員賛成ですので、議案第１号受付番号 1 番は原案のとおり承認する

ことに決定いたしました。 

 

発言者 発  言  内  容 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

新原委員 

 

 

事務局 

 

 

新原委員 

 

事務局 

次に、議案第２号「農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定

による農地利用集積計画の決定について」を議題に供します。今回も譲

渡人と譲受人の説明のみで進めて行きますが異議はありませんか。 

 

【異議なしの声あり】 

 

よろしいですか。まとめて進めて行きますのでよろしくお願いしま

す。 

 ６Ｐの計画番号１２５１から１１Ｐの１２５９に関連いたしますの

で一括上程して、事務局より朗読と説明をお願いいたします。 

 

【議案第２号計画番号１２５１から１２５９までを議案書をもとに朗

読】 

 

 ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務

局の説明に発言のある方は挙手をお願いいたします。 

 

申請番号の１２５５と１２５６は両方とも公社が買い受けるが、単価

が違うのは何故か。 

 

売買金額は、元の所有者と畑を買い受ける方で決めています。単価に

違いはありますが、記載の価格で間違いありません。 

 

１２５５と１２５６は同じ地域で単価が高いのではないか。 

 

１２５５は、親戚関係なので安くなっています。 
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新原委員 

 

事務局 

 

 

新原委員 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

農地バンクが買い受けたときの価格とはどうなっているか。 

 

農地バンクが買い受けたときの価格に１％上乗せした価格になって

います。 

 

それがわかればいいです。あまりに安ければ相場との兼ね合いもある

ので。資料には、参考として公社に売った額などを載せて頂きたい。 

 

他にありませんか。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説

明に発言のある方は挙手をお願いいたします。 

 

【質問、意見なし】 

 

それでは採決いたします。議案第２号計画番号１２５１から１２５９

に賛成の方は挙手をお願いいたします。 

 

【全員挙手】 

 

 全員賛成ですので、議案第２号計画番号１２５１から１２５９は原案

のとおり承認することに決定いたしました。 

 

発言者 発  言  内  容 

議長 

 

 本日の議案の審議は全て終了いたしましたので、これをもちまして令

和５年第１回喜界町農業委員会総会を閉会いたします。 

   

 上記の議事録については、正確を記するため記名押印をする。 

 

議事録署名委員   豊島 義昭 

 

議事録署名委員   平  隆広 


